
第１１回郡山市子ども・子育て会議 会議録 

 

【日時】平成２６年１０月２４日（金）午後１時３０分～午後２時４５分 

【場所】郡山市こども総合支援センター（ニコニコこども館）３階 研修室 

 

【次第】１ 開会 

    ２ 議事 

    （１）(仮称)郡山市ニコニコ子ども・子育てプラン計画素案について 

    （２）留守家庭児童会について 

①留守家庭児童会（児童クラブ）の開設基準人数の見直しについて（案） 

②郡山市留守家庭児童会利用料金の改定について（案） 

③郡山市放課後児童クラブ条例の制定について（案） 

（３）その他 

３ その他 

    ４ 閉会 

 

【出席委員】１２名（敬称略） 

吾妻 利雄 猪越 京子 遠藤 智子 大和田 新 

佐藤 広美 瀧田 勉 滝田 良子 平栗 裕治 

保住 キミ 峯 淳子 安田 洋子 横山 智惠 

 

【欠席委員】８名（敬称略） 

遠藤 重子 大川原 順一 太神 和廣 菊池 信太郎 

源後 正能 相楽 正人 鈴木 薫 鈴木 宮子 

 

【事務局職員】１１名 

こども部  ：渡辺善信（こども部長） 

こども未来課：三瓶克宏（課長）、笹川幸江（課長補佐）、伊東惣市（青少年育成係長）、

西名華奈子（こども企画係主任） 

 こども支援課：伊藤克也（課長補佐）、山田てるみ（母子保健係長） 

こども育成課：寺山佳世子（課長）、井上薫（管理係長） 

佐久間由三子（認定給付係長）、伊藤博（保育所係長） 

 

 

 

 



【配布資料】 

資料１ （仮称）郡山市ニコニコ子ども・子育てプラン計画の概要について 

（仮称）郡山市ニコニ子ども・子育てプラン計画素案 

資料２－１ 留守家庭児童会（児童クラブ）の開設基準人数の見直しについて 

資料２－２ 郡山市留守家庭児童会利用料金の改定について（案） 

資料２－３ 郡山市放課後児童クラブ条例の制定について（案） 

委員提出資料 留守家庭児童会の一つである赤木児童クラブ見学についての報告 

 

１ 開会 

（笹川補佐）定刻となりましたので、「第１１回郡山市子ども・子育て会議」を開催いたし

ます。 

本日御都合により、遠藤重子様、大河原順一様、太神和廣様、菊池信太郎様、源後正能

様、相楽正人様、鈴木薫様、鈴木宮子様が欠席されておりますことを御報告いたします。 

なお、本日の欠席者は８名であり、出席者は過半数を超えておりますので、郡山市子ど

も・子育て会議条例第５条第２項により、本会議は成立しておりますことを御報告いたし

ます。 

傍聴を希望されている方が１名おりますが、郡山市附属機関等の会議の公開に関する要

領の規定により会長が許可することとなっておりますが、いかがでしょうか。 

（滝田会長）許可します。 

 

２ 議事 

（笹川補佐）本会議の議長につきましては、郡山市子ども・子育て会議条例第５条第１項の

規定により、会長が務めることとなっておりますので、これから先の会議の進行につきま

しては、滝田会長にお願いいたします。 

 

（滝田会長）それでは、ただいまから「第１１回郡山市子ども・子育て会議」の議事に入り

ます。 

議事の１番「(仮称)郡山市ニコニコ子ども・子育てプラン計画素案について」事務局の

説明をお願いします。 

 

【事務局（西名主任）、資料１「（仮称）郡山市ニコニコ子ども・子育てプラン計画の概

要について」「（仮称）郡山市ニコニコ子ども・子育てプラン計画素案」により説明】 

 

（猪越京子委員）この計画は、第二次エンゼルプラン後期計画に続くものなのか。また、質

の高い幼児期の教育と保育という文言について、０歳児も対象とするのであれば、乳幼児

期とするのが適切ではないか。 



（西名主任）第二次エンゼルプラン後期計画の期間が２６年度で終了し、このプランは２７

年度から５年間とするものである。また、文言については整理する。 

 

議事の２番「留守家庭児童会について」事務局の説明をお願いします。 

 

【事務局（伊東係長）、資料２－１「留守家庭児童会（児童クラブ）の開設基準人数の見

直しについて」、資料２－２「郡山市留守家庭児童会利用料金の改定について（案）」、資料

２－３「郡山市放課後児童クラブ条例の制定について（案）」により説明】 

 

（吾妻利雄委員）利用料金は毎年変わるのか。 

（三瓶課長）毎年変えることは想定していない。 

（平栗裕治委員）対象を１～６年生としているが、現在は対象となっていない４～６年生に

ついての整備はどのように考えているのか。 

（伊東係長）４年生以上について受入れができるように施設の整備を進めたい。 

（安田洋子委員）現在開設されている民間の児童クラブについての調査結果をお伺いしたい。 

（伊東係長）施設の基準を満たす児童クラブは 30か所程度である。 

（吾妻利雄委員）平成 27 年度から基準を満たしていれば、運営費の補助を受けることがで

きるのか。 

（三瓶課長）運営費補助制度の準備を進めているところである。 

 

 

３ その他 

（笹川補佐）第１２回会議は、１１月２７日（木）午後１時３０分から予定しております。

後日開催場所も含めて正式な開催通知を発送します。 

 

４ 閉会 

（笹川補佐）それでは、以上を持ちまして、第１１回郡山市子ども・子育て会議を終了しま

す。 


